

Die Corona-Krise zeigt:

Gewerkschaften und Tarifverträge wichtiger denn je!

Tarifverträge und Gewerkschaften gewinnen in der aktuellen Krise immer weiter an Bedeutung. Die Pandemie macht deutlich, wie sehr sich durch Tarifverträge die Lage von Arbeitnehmer*innen spürbar verbessert.

Zurzeit haben viele Arbeitgeber Kurzarbeit angeordnet. Wir Gewerkschaften haben mit unseren Tarifverträgen dafür gesorgt, dass viele nicht mit einem plötzlichen Einkommensverlust von 40 Prozent auskommen müssen. Wir stellen außerdem sicher, dass die Rechte der Arbeitnehmer*innen in der Krise nicht zu kurz kommen.

Denn die Arbeitsbedingungen regeln in erster Linie die Tarifpartner. Auch während der Pandemie ist die Tarifautonomie nicht außer Kraft gesetzt. Denn sie ist durch das Grundgesetz garantiert – auch in einem Katastrophenfall.

Starke Gewerkschaften sorgen also dafür, dass Belastungen für die Arbeitnehmer*innen kompensiert oder abgeschwächt werden. So haben wir mit Euch gemeinsam zahlreiche Verbesserungen verhandeln können – zum Beispiel bei der Betreuung von Kindern oder der Pflege von Angehörigen.



**Deshalb:
Mitglied werden –
genau jetzt!**



www.evg-online.org/mitgliedwerden

Eisenbahn- und Verkehrsgewerkschaft (EVG) Reinhardtstraße 23 • 10117 Berlin • www.evg-online.org



Wir leben Gemeinschaft